



**CROSS DES POMPIERS
SAMEDI 22 OCTOBRE 2022**

--

Intervention du Maire, Sylvain Bourdier

Monsieur le Président du Service Départemental d'Incendie et de Secours,
Monsieur le Directeur du SDIS, Colonel,
Monsieur le Président de l'Union départementale des Sapeurs-pompiers, Lieutenant,
Monsieur le Chef du centre de secours de Commentry, Lieutenant,
Monsieur le coordinateur adjoint du cross interdépartemental, Lieutenant (j'en profite pour saluer le commandant Manry, coordinateur du cross et chef du groupement territorial ouest, malheureusement empêché d'être présent aujourd'hui),
Monsieur le Président de l'Amicale des Sapeurs-pompiers de Commentry, Adjudant chef,
Officiers, sous-officiers, caporaux, sapeurs,
Mesdames, Messieurs,

Il fallait avoir la tête dure pour organiser ce cross régional, le chemin a été semé d'embûches : prévu en février 2021, repoussé à cause du Covid, de nouveau repoussé lorsqu'il était prévu début mars cette année... Et aujourd'hui, les tensions au niveau du carburant... Mais vous l'avez fait !

En tant que sapeurs-pompiers, de la crise sanitaire depuis 2 ans, à l'épisode de grêle dans l'Allier cette année, en passant par les incendies de l'été : vous avez été particulièrement sollicités et en première ligne. Votre mobilisation quotidienne appellent tout notre respect.

Dans ce contexte cependant, vous avez fini par mener à bien la parfaite organisation de ce cross : bravo à tous les organisateurs et aux bénévoles. J'espère que vous n'aurez aucun regret d'avoir tenu bon pour permettre cet événement.

Il est évident que la ville de Commentry est fière et heureuse de vous avoir accueilli : Commentry est une ville sportive, avec des équipements de premier plan, une ville de patrimoine, historique autant que naturel : une ville forestière d'ailleurs comme vous avez pu le découvrir durant vos courses dans ce bois de l'Agora en cœur de ville. J'espère que le cadre de ce cross vous a satisfait, et je vous dis d'ores et déjà que vous resterez les bienvenus, que ce soit pour visiter Commentry, ou pour un nouvel événement, sportif ou non, mais en tout cas convivial !

Félicitations à toutes et tous les participants, bravo pour votre prestation !

Mais surtout merci, merci pour votre dévouement permanent aux côtés des populations : pour un Maire, la présence des sapeurs-pompiers, dans les bons moments autant que dans les périodes difficiles, pour porter secours aux habitants, est non seulement essentielle, mais aussi inspirante.

Je n'en dis pas plus, j'avoue que je préfère la convivialité aux longs discours !